



*Las dependencias buscan robustecer la representación institucional.*

## UBB inaugura nueva oficina en la RM con el objetivo de fortalecer vinculación nacional

Con la presencia de invitados externos, autoridades, directivos y directivas universitarias, representantes de los tres estamentos, exalumnos y exalumnas, recientemente se inauguró la nueva Oficina de Vinculación con el Medio de la Universidad del Bío-Bío (UBB) en la Región Metropolitana.

Las dependencias, originalmente adquiridas durante el mandato del exrector Hilario Hernández, fueron reacondicio-

nadas para robustecer la representación institucional a nivel central, realizar reuniones y otras actividades en Santiago, así como para la atención de titulados y tituladas que residen y/o trabajan en la zona.

La inauguración de las instalaciones fue encabezada por el rector Benito Umaña, quien recordó que uno de los objetivos planteados en la propuesta de gobierno universitario de la actual Rectoría

es el fortalecimiento de la vinculación con el entorno vecinal, local, regional, nacional e internacional. "Nos propusimos ampliar y profundizar nuestros lazos de cooperación con el mundo público, privado, comunidades y otras instituciones de educación superior, a partir de nuestro carácter de universidad estatal birregional, condición virtuosa de la que nos enorgullecemos", expresó.

Por su parte, Jorge Moreno, re-

presentante de la UBB en Santiago, abordó los alcances y propósitos de la iniciativa. Señaló que la idea es constituirse en una suerte de embajada institucional, que permita generar y consolidar vínculos con actores de interés en la Región Metropolitana. "Asimismo, favorecerá la vinculación permanente con egresados y egresadas, a través de alternativas de formación continua, encuentro y orientación", dijo.